

## 10.03.2015 Ausbildung: Notfallcheck und Defi-Anwendung

Autor: Gerhard Schrottshamer,  
Mittwoch, den 11. März 2015

---

Grundlagen der "Ersten Hilfe" sind Teil der Basisausbildung eines jeden Feuerwehrmitgliedes. Dieses Wissen gilt es zu erhalten und immer wieder aufzufrischen. Zusätzlich zu den regulär bei uns stattfindenden 16h Erste Hilfe Kursen veranstalten wir in Zusammenarbeit mit dem Roten Kreuz zusätzliche Ausbildungen für unsere Mitglieder.

Zur Ausbildung "Notfallcheck und Defi-Anwendung" konnten wir einen ausgezeichneten Ausbilder des OÖRK, Hr. Reichhartinger bei uns begrüßen. Er ging in seiner Schulung und in den dazu ausgewählten Übungen besonders auf die Tätigkeiten im Feuerwehrdienst ein. Im Anschluss an den theoretischen Ausbildungsteil wurden praktische Aufgaben in Gruppen abgearbeitet. Ob Notfallcheck, Herzmassage, Defi-Anwendung an der Übungspuppe oder das Anlegen eines Druckverbandes, alle Teilnehmer waren mit Begeisterung dabei.

Vielen Dank nochmal an das OÖRK, Bezirksstelle Braunau für die interessante und wertvolle Ausbildungsmöglichkeit.

{gallery}aktivitaeten/uebungen15/eh\_nc{/gallery}